

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ASI AVANZA LA
REUNIÓN CON
REPRESENTANTES DEL
SECTOR ARROCERO**

**GRUPO DE ARROCEROS
LEVANTA EL CIERRE DE LA
VIA CÚCUTA - PUERTO
SANTANDER**

**HACE 181 AÑOS MURIÓ
EL HOMBRE DE LAS
LEYES**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la Alcaldía de Cúcuta y de la gestión del alcalde Jairo Yáñez.



ALCALDÍA AL DÍA



ASI AVANZA LA REUNIÓN CON REPRESENTANTES DEL SECTOR ARROCERO



El alcalde Jairo Yáñez adelantó una mesa de trabajo con el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, senadores y representantes a la cámara de la región y la Gobernación de Norte de Santander para atender, a través del diálogo, las peticiones del gremio arrocero que permitan articular esfuerzos y brindar soluciones a las problemáticas de las



comunidades.

Temas como los precios de los insumos, la venta del arroz y los apoyos del Ministerio de Agricultura, serán trabajados conjuntamente con el Gobierno Nacional, para salir adelante y construir una región competitiva y productiva para todos.

GRUPO DE ARROCEROS LEVANTA EL CIERRE DE LA VÍA CÚCUTA - PUERTO SANTANDER



Por su parte y debido al bloqueo anunciado por un grupo de arroceros en el sector de Patillales, en la vía que comunica a Cúcuta con Puerto Santander, el alcalde Jairo Yáñez junto al Gobernador de Norte de Santander y las secretarías de Desarrollo Social y Banco del Progreso, participaron en un diálogo en terreno con representantes de arroceros para encontrar soluciones a la protesta que se viene desarrollando.

Entre las quejas que tienen los arroceros se encuentra el alto costo del precio de los insumos, el bajo precio del



producto, los problemas con los créditos financieros de los campesinos, que han visto desmejoradas sus condiciones frente al cultivo de arroz, así como las afectaciones por la temporada de lluvias.

Una vez escuchada a la comunidad, se levantó el cierre de la vía y se definió una nueva reunión con el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, para plantear nuevas acciones que beneficien y apoyen las solicitudes de este importante sector.